

MAISON D'ARRÊT DE ROUEN

S.P.S

affilié à la  Fédération
Générale
Autonome des
Fonctionnaires

SYNDICAT PENITENTIAIRE DES SURVEILLANT(e)S



LA Médaille DU COURAGE

Ce vendredi, un collègue s'est fait mordre au sang par un détenu mineur.

Le lendemain, le courageux et vaillant officier de permanence a trouvé normal de remettre à cet agresseur d'agent, une cigarette au QD pour le féliciter de son acte.

UNE CIGARETTE POUR UN MINEUR !!!!

Il y a rien qui vous choque dans votre gestion odieuse ?

Pour le SPS, c'est un manque de considération inexcusable envers les surveillant(e)s.

Le SPS avait déjà dénoncé par le passé votre affection pour les détenus...

Mais là vous dépassez les bornes...

Deux agressions dans le week-end et les personnels ont été abandonnés par leur hiérarchie...

Applaudissements !

Le bureau syndical, le 1/03/2021